
Le passé composé 

On utilise le passé composé pour exprimer une action terminée. On 
insiste souvent sur le résultat. 

 

C’est un temps composé formé : 

 de l’auxiliaire être ou avoir au présent. 

 du participe passé du verbe conjugué. 

 

*Pour les verbes du 1er- groupe : participe passé en –é  

- j’ai mangé 

- tu as mangé 

- il a mangé 

- nous avons mangé 

- vous avez mangé 

- ils ont mangé 

 

*Pour les verbes du 2è- groupe : participe passé en-i 

- j’ai fini 

- tu as fini 

- il a fini 

- nous avons fini 

- vous avez fini 

- ils ont fini 

 

 



 

Pour les verbes du 3è- groupe : les participes passés changent. Il y 
a ceux en :  

- is   prendre : j’ai pris 

- i  sortir : je suis sorti(e)  

- u  voir : j’ai vu   

- t  ouvrir : j’ai ouvert   

- é  aller : je suis allé(e) 

 

Pour les verbes être et avoir : 

 j’ai été 

 j’ai eu 

 

 Pour connaître la consonne finale muette du participe passé, 

on le met au féminin :   

 offert  offerte  

 compris  comprise           

 

Lorsque le passé composé est formé avec l’auxiliaire avoir, le 
participe passé ne s’accorde pas avec le sujet : 

 il a vu, ils ont vu 

Avec l’auxiliaire être, il s’accorde avec le sujet. 

 il est allé, ils sont allés, elles sont allées 

 

 


